



LA TROMPETTE

## Des milliers de policiers allemands arrêtent des terroristes d'extrême droite

- 
- [08/12/2022](#)

Ce matin, 3 000 policiers ont fait une descente dans 130 propriétés, arrêtant 25 personnes soupçonnées d'être liées au mouvement extrémiste Reichsbürger.

- Les Reichsbürgers—ou citoyens du Reich—affirment que le gouvernement fédéral est illégitime et que l'empire allemand est le véritable État allemand légitime.
- Le ministre allemand de la Justice, Marco Buschmann, a déclaré que la police réagissait à un « réseau terroriste présumé » et que « l'on soupçonne qu'une attaque armée contre des organes constitutionnels était prévue ». Le groupe aurait été en contact avec la Russie pour l'aider dans son projet.
- L'un des arrêtés est le « Prince Heinrich XIII », qui devait être installé comme nouveau chef. Il prétend descendre de la maison de Reuss, une principauté allemande issue d'Henri VI, un empereur du Saint-Empire romain germanique du 12<sup>e</sup> siècle. L'empire a été déposé en 1918.

**Implication militaire :** L'un des suspects est un membre actif des forces spéciales d'élite allemandes, les KSK. Plusieurs autres étaient des réservistes de l'armée allemande. Les services de renseignements militaires allemands ont précédemment déclaré que le KSK était un « foyer d'extrême droite ».

Ce n'est pas la première fois que leurs membres sont impliqués dans un complot visant à renverser le gouvernement : en 2018, un ancien soldat du KSK a fait partie d'un complot organisé visant à assassiner des personnalités politiques de gauche. D'autres ont chapardé des munitions du KSK pour aider à la violence d'extrême droite. En 2020, l'une des quatre compagnies du KSK a été dissoute parce qu'elle était tellement remplie de sympathisants d'extrême droite qu'elle a été jugée irrécupérable.

**Une prévision précise :** La découverte répétée de ce genre de complots montre que certains en Allemagne sont dangereusement en colère contre l'état actuel des choses et prêts à aller à l'extrême pour y remédier. Elle laisse entendre les opinions et les sympathies extrêmes qui existent dans toute la société allemande. Il confirme également les prévisions de Herbert W. Armstrong selon lesquelles l'esprit nazi se réveillerait en Allemagne. Pour lire au sujet des complots similaires et comprendre la prophétie biblique qui appuie cette prévision, lisez notre article « [L'Allemagne a-t-elle jamais appris les leçons des nazis ?](#) »